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Club nautique de Longueuil 
601, chemin de la Rive 
Longueuil (Québec)  
J4H 4C9 
450-646-0197  

Réunion du Conseil d’administration de Le Club Nautique Longueuil inc. 
Le 10 mai 2022 à 17h00,  

Au chalet du Club Nautique  
 

Procès verbal    
 

1. Ouverture de l’assemblée ordinaire :  17h00 
Sous la présidence de Patrice Gauvin, vice-commodore 
 

2. Constatation du droit de présence et du quorum :  
Sont présents : Raymond Lavoie, secrétaire désigné et 
      membre-fondateur de l’école de voile 

  Michel Signori, commodore  
  Patrice Gauvin, vice-commodore  

                            Denis Grégoire, trésorier  
                            Luc Dupont, directeur de l’entretien  
                            Benoit Goyer, maître de port  
                            Daniel Lajoie, directeur des communications 
                            Mylène Pelletier, directrice 
                            Alexandre Garreau, responsable école de voile  
Assistait également à l’assemblée André Gagné, membre-fondateur de l’école de voile.  
Absent : Patrick Meilleur, secrétaire. 

                         
3. Commentaires/modifications et adoption de l’ordre du jour  

Présentation de l’ordre du jour. Des points sont ajoutés à la section varia numéro 10. 
Proposé par Patrice Gauvin. Appuyé par Daniel Lajoie. Voté à l’unanimité. 
  

4. Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 2 avril 2022. 
Parce que le procès-verbal de la dernière rencontre ne nous est parvenu que cet après-
midi, Patrice Gauvin propose que chacun en fasse la lecture et que son acceptation se 
fasse électroniquement au courant de cette semaine. Appuyé par Luc Dupont. Accepté à 
l’unanimité. 
  

5. Rapport de Mylène Pelletier, directrice :  
5.1  École de voile 

Mylène Pelletier et Alexandre Garreau présentent un document visuel sur le plan 
d’ensemble de l’école de voile (vue et perspective à plus ou moins long terme).  
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Bilan 

- Questionnement sur l’emplacement de l’école du Club nautique (sécurité, etc.) 

- Projet de canot, kayak, location, etc.   

- Possibilité d’un conteneur sur la pointe du Club nautique pour le remisage  

- Achat de matériel promotionnel pour l’école de voile, de chandails pour le   
personnel ainsi que pour les jeunes de l’école de voile 

Quand les installations de brise-lames seront terminées, le comité se penchera sur 
l’emplacement des installations de l’école. 

M. André Gagné remercie Alexandre Garreau pour tout le travail qu’il a mis dans         
cette grande aventure de l’école de voile. L’ensemble des membres confirme et 
remercie Alexandre.   

Fin de la présentation par Mylène et Alexandre. Plusieurs questions demeurent sans 
réponses. 

 

6. Mise à l’eau 2022 
Le commodore Michel Signori demande quelques précisions sur la mise à l’eau et sur 
l’arrimage de l’installation du nouveau brise-lames. Benoit Goyer précise la procédure des 
deux évènements.  
 

7. Nouveau brise-lames (points ayant été discuté au point 6) 
 

8. Brise-lames en perdition  
L’actuel brise-lames ne sera pas démantelé. Une décision sera prise en ce sens cet 
automne. 
 

9. Activités et projets à venir  
Mylène Pelletier s’informe sur les activités à venir : dîner ou souper Hot-dog et/ou 
spaghetti. Daniel Lajoie nous reviendra sous peu sur les dates et détails de ces 
événements.   
 

10. Varia  
10.1. Consultation Gouvernance et éthique 
Denis Grégoire propose une conférence avec M. Marc Taillefert possiblement en 
automne, concernant la Gouvernance éthique. Tous les membres seraient invités. Le coût 
pour le conférencier serait d’environ 300$. L’ensemble du comité semble en accord avec 
ce projet. Denis nous reviendra cet automne avec plus de détails. 
 
10.2. Peinture salle de bains   
Luc Dupont présente et propose son projet de rafraichissement des salles de bains du 
chalet du Club nautique. Les coûts sont estimés à environ 3 300$. 
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Luc Dupont contactera le peintre et nous informera de la suite du projet à savoir la date 
du début des travaux, etc. Le projet est appuyé par Benoit Goyer. Accepté à l’unanimité.  
 
10.3. Wi-fi 
Daniel Lajoie présente le projet d’étendre le wifi à la grandeur du site. Il attend d’autres 
soumissions et nous reviendra avec les informations lors de la prochaine assemblée. 
 
10.4.  Pattes de la grue (pattage) 
Benoit Goyer mentionne le fait qu’il faudrait stabiliser les pattes de la grue lors de la mise 
à l’eau en mettant de la pierre concassée sous les pattes. Denis Grégoire suggère plutôt 
d’y installer des blocs de ciment. Comme le temps presse, ce projet doit être réévalué 
ultérieurement. 
  
10.5. Info CNL (Information du Club nautique de Longueuil) 
Info CNL sera mis en place prochainement nous dit Daniel Lajoie. Info CNL servira à nous 
transmettre toute informations relatives à ce qui se passe au club.  

 
10.6. Site Web 
Daniel Lajoie présente la nouvelle version du site web qui sera mise en opération sous peu 
Une infolettre (Info CNL) nous précisera les détails. 

 
11. Date de la prochaine assemblée 

À préciser…  
 

12. Levée de l’assemblée à 17h25. 
 
 

 
 
 

____________________________________ 
Raymond Lavoie 

Secrétaire désigné 
Pour le CNL   

(Club Nautique de Longueuil) 


